



Redes de Poder MTY



OTRO DESAIRE DE SAMUEL Y LA MEJOR POSICIONADA

Después de haber desairado al **Congreso del Estado** por segunda ocasión, le llovió al **gobernador Samuel García**, ya que optó por no acudir a presentar su tercer informe de Gobierno.

Como lo mandata la **Constitución de Nuevo León**, García Sepúlveda debió comparecer ante el Legislativo, y al no hacerlo, en sus discursos los representantes de bancada, con excepción de los de **Movimiento Ciudadano**, le tupieron duro.

Destacaron la corrupción del actual Gobierno, la excesiva inseguridad, la deuda, que es la más grande que tiene un estado en todo el país, y hasta el mensaje de que reconsidere dejar la gubernatura, que le mandó la presidenta de la Mesa Directiva, **Lorena de la Garza**.

A este evento acudieron el presidente del **Tribunal Superior de Justicia**, **Arturo Salinas**; el rector de la UANL, **Santos Guzmán**; el alcalde de Monterrey, **Adrián de la Garza**; el Comandante de la Cuarta Región Militar, **General Juan José Gómez** y alcaldes metropolitanos como **Manuel Guerra**, de García; **Elva Deyanira Martínez González**, alcaldesa de Zuazua y **Eduardo Mijes**, de Escobedo.

EXTRAÑO RETIRO

Mientras se desarrollaba el informe de gobierno, que en realidad no fue informe, llamó la atención la espontánea salida del recinto Legislativo de los diputados panistas, **Mirna Grimaldo** y su compañero, **Miguel Ángel García Lechuga**, a quien conocen con el mote de "El Chido", en el municipio de Santa Catarina.

Ambos legisladores pertenecen al grupo panista de Santa Catarina que encabeza el legislador federal, **Victor Manuel Pérez Díaz**.

Todo indica que hay algunas

diferencias en la bancada, o mejor dicho, entre coordinadores de grupos políticos al interior del PAN.

Es decir, el grupo **San Nicolás** y el grupo **Santa Catarina** están en este momento distanciados, al grado de que hay quienes piensan que pudiera surgir el grupo legislativo independiente con estos dos diputados.

Otro sector panista considera que se trata de una diferencia menor y que esta misma semana se arregla.

LA MEJOR POSICIONADA

Una encuesta que circula en Palacio coloca a **Mariana Rodríguez** como la emecista mejor posicionada rumbo a la **sucesión del 2027**, nos aseguran.

Según el resultado de esta medición Mariana ha tenido una buena aceptación en todo Nuevo León, y sería mejor opción para representar a **Movimiento Ciudadano** por encima de otros como **Daniel Acosta**, quien está en la **Secretaría de Participación Ciudadana**.

La realidad es que el regreso de Mariana a la oficina de **Amar a Nuevo León** le traerá reflectores mediáticos, sobre todo en redes sociales al sector joven.

Pareciera que el mandatario siente que las calificaciones de su administración han sido buenas, y eso a Samuel lo ha motivado más para conservar el Gobierno estatal.

Nos aseguran que esto podría desencadenar el desacuerdo con alcaldes y diputados del PAN y PRI, sobre todo en el reparto de los recursos del presupuesto, tal como ocurrió en los primeros tres años de Gobierno.

La duda queda en que esta encuestadora fue la que midió a Mariana como candidata a la alcaldía de Monterrey que finalmente perdió.